



Felix Navidad

“Les anuncio una gran alegría, que lo será para ustedes y para todo el pueblo. Les ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es el Mesías, el Señor.”
(Lc 2,10-11)

El P. Alvaro Lapetra, sm, párroco de San Juan Bautista, junto al Consejo Parroquial, Equipo Misionero, Pastoral del 1%, Catequistas, Equipos de Liturgia, Solidaridad, Pastoral Juvenil, Mensajeros parroquiales y todos los demás Agentes Pastorales de nuestra Parroquia, saludan a Ud. y a su familia pidiéndole al Señor, cuya venida recordamos y celebramos en la Navidad, que los llene de su amor y felicidad.

DICIEMBRE , 2019



XXXIV Escuela de Verano

Bajo el lema: **“Es preciso nacer de nuevo bautizados y enviados”** se celebrará la XXXIV Escuela de Verano de la Zona Sur

Fechas: 6 al 18 de enero de 2010. (Lunes a Viernes)

Horario: 19:30 a 21:15 hrs.

Lugar: Instituto Miguel León Prado (Gran Avenida 3696 San Miguel)

Colegio Parroquial San Miguel (Gran Avenida 3548. San Miguel)

Aporte solidario: \$ 3.500.-

Se ofrecen 37 talleres diferentes de los que se pueden inscribir en la Secretaría parroquial.

Editorial

Comenzamos a prepararnos para celebrar la Navidad. La invitación no es a crear un ambiente navideño superficial de luces, arbolitos de pascua, regalos... Sino a preparar nuestro espíritu para poder gozar la verdadera alegría de la venida del Niño Dios entre nosotros. Ese es el sentido del tiempo de Adviento que la Iglesia nos invita a vivir en estos primeros días de diciembre. Que sepamos ir acogiendo el anuncio de los ángeles en Belén: **“Paz a los hombres que ama el Señor”** (Lc 2,14). Es decir, paz para todos porque a todos ama el Señor: grandes y chicos, sanos y enfermos, fuertes y débiles ...Y la paz del Señor se construye con justicia entre los hombres. Por eso el deseo profundo de todos para esta Navidad debería ser el de alcanzar la capacidad de buscar, encontrar y vivir entre todos las actitudes que promuevan una verdadera paz social y una equidad justa en el país y en el mundo entero.

En este momento de la historia de Chile, desde el 18 de octubre hasta el 12 de noviembre, los obispos de Chile han hablado claro y firmemente. Pero curiosamente su voz ha sido silenciada por los medios de comunicación social. Desde este Boletín les invito a que lean y divulguen su última declaración que tiene como título “¡Chile no puede esperar!”

P. Alvaro Lapetra
Párroco

Primeras Comuniones

Concluyeron su catequesis familiar y recibieron por primera vez a Jesús en la Eucaristía:

En la sede parroquial: **Marianela Agurto, Constanza Bucarey, Noelia Casanova, Antonella Cáceres, Antonia Heredia, Tomas Henríquez, Bastián Muñoz, Antonella Pasalaqua, Said Sanhueza, Isidora Encina**

En la Capilla San Francisco: **Matías Valenzuela, Gustavo Zúñiga, Mauricio López, Lía Marín, Maite Aroca, Javier Aroca**

Que la comunidad parroquial y especialmente sus papás y demás familia les ayuden a perseverar en este encuentro con Jesús en la Eucaristía.



¡Chile no puede esperar!

**A los que tienen responsabilidad política y social
A todos los hombres y mujeres de buena voluntad**

1. En esta hora compleja de nuestra historia, como hijos de Dios en esta tierra, como ciudadanos y pastores, humildemente apelamos a la generosidad de todos para anteponer a cualquier ambición personal o grupal el bien común de la patria, la que nos debiera congregarse como una sola familia.
2. **¡Por amor a nuestra patria terminemos con la violencia!** Ante las denuncias por violaciones a los derechos humanos, personas fallecidas, heridas, vandalismo, saqueos, destrucción de infraestructura pública y privada, pedimos con fuerza e insistencia que cese todo tipo de violencia, venga de donde venga. No olvidemos que nuestra historia nos enseña el grave daño que el quiebre de la institucionalidad y la transgresión sistemática de la dignidad de las personas han dejado en muchos conciudadanos y en el alma de Chile.
3. **¡El respeto y el diálogo son hoy una urgencia!** En el actual escenario, en que se ha invitado a una amplia reflexión sobre una nueva Constitución, es imprescindible un diálogo nacional sin exclusiones, amplio, participativo y diverso, que no sólo integre a los actores políticos, sino también a todos los hombres y mujeres de buena voluntad; que involucre a los movimientos y organizaciones sociales y laborales, siguiendo el legítimo cauce institucional. La amistad cívica, la justicia y el respeto a la institucionalidad son la condición esencial de la convivencia y de la reconstrucción del tejido social.
4. **“¡El fruto propio de la justicia es la paz!”** (cfr. Is. 32, 17). ¡Chile no puede esperar! Todos tenemos que hacer nuestros mejores esfuerzos para derribar los muros que nos separan y tender los puentes que nos permitan encontrarnos y construir un pacto social que nos conduzca a un futuro con más justicia, con paz y dignidad, donde nadie se sienta excluido del desarrollo humano integral.

Como lo hicieron nuestros padres de la Patria, ponemos a Chile en manos de la Virgen del Carmen, sabiendo que ella nunca dejará de escuchar el clamor de su pueblo.

Obispos de Chile (12 Noviembre 2019)

Confirmaciones

El 29 de noviembre recibieron el sacramento de la Confirmación: **Tamara Ibáñez Herrera, Maritza Contreras, Yasna Maldonado, Richard Maldonado, Manuel Pedreros, Ada Zambrano.**

Que el espíritu Santo les llene a todos ellos de su fuerza y audacia para vivir como discípulos y misioneros de Jesucristo.

Pastoral Juvenil: Colonias de Verano

La Pastoral Juvenil invita a los niños entre 5 y 10 años a participar en las Colonias de Verano los días: 23, 24 y 25 de Enero

Tienen que inscribirse previamente en la secretaría de la Parroquia o con los mismos jóvenes los días sábados en la tarde.

+ **Noche de Navidad solidaria**

El día 24, a partir de las 24:00 hrs. la Pastoral Juvenil parroquial saldrá a compartir la Navidad con las personas en situación de calle de nuestro sector.

Fin del Mes de María

El Mes de María concluirá el domingo 8 de diciembre con la tradicional procesión de la Virgen que saldrá del Santuario de Ntra. Sra. del Pilar, en Departamental 1950, a las 19:00 hrs. para terminar en la sede parroquial con la Eucaristía a las 20:00 hrs.

Calendario Diciembre

- 01 D Primeras Comuniones (12:00 hrs.)
Inicio del Tiempo de Adviento
- 03 M Consejo Parroquial
- 07 S Primeras Comuniones. Capilla San Francisco (18.00 hrs.)
Vigilia de la Virgen. Santuario Ntra. Sra. del Pilar (Departamental 19:50)
- 08 D Procesión de la Virgen (19:00 hrs.)
desde el Santuario Ntra. Sra. del Pilar
- 16 L a 20V Encuentros Prebautismales
- 21 S Bautizos
- 24 M Misa de Navidad (21:00 hrs.)
Noche solidaria de Navidad Pastoral Juvenil
- 25 MC Navidad
- 31 Mc Fin de Año

Informe económico Octubre

INGRESOS

Uno por ciento	310.000
Colectas	146.516
Intenciones de Misa	30.000
Velatorio	130.000
Sacramentos	5.000
Secretaría	19.000
Salas-Box-Aloj.	642.000
Librería	100.000
Donaciones	60.000
Total Ingresos	1.443.016

EGRESOS

Remuneraciones	757.364
Reuniones-Jornadas	8.900
Movilización	6.000
Librería-Imprenta	146.900
Luz	112.585
Agua	75.529
Teléfono	54.750
Reparaciones	18.132
Combustibles-lubric.	31.000
Ayuda social	4.700
1% Igl.-Rec,	116.840
Total Egresos	1.332.700

